

インテック代表取締役社長の北岡隆之が、 テレコムサービス協会 会長に就任

TIS インテックグループの株式会社インテック（本社：富山県富山市、以下インテック）は、代表取締役社長を務める北岡隆之が、2021年6月7日に開催された一般社団法人テレコムサービス協会の理事会にて、新会長として選任されたことをお知らせします。

<北岡より会長就任の挨拶（抜粋）>

近年、ICTを活用したソリューションは急速に実用化されており、生活や経済活動の維持に不可欠となっています。特に第5世代移動通信システム（5G）は、生活基盤から産業・社会基盤へとさらなる進化を果たし、経済成長や少子高齢化、エネルギー、環境、地方の過疎などの社会課題の解決に貢献することが期待されています。テレコムサービス協会は、「Society5.0」の実現社会に向けて、今後もICT産業の成長と国民生活向上に貢献できるよう協会一丸となって取組んで参ります。

Telesaについて (<https://www.telesa.or.jp/about>)

社団法人テレコムサービス協会について (<https://www.telesa.or.jp/>)

電気通信事業者および情報通信関連事業などICT関連企業を中心とする業界団体です。1994年の発足以来、競争市場の健全な発展を図り、その事業全体の発展に寄与し、国民利益の増進と公共の福祉に資することを目指しています。全国11支部で300会員（2021年6月10日現在）を有し、総務省等と連携した情報・通信サービスに関する情報収集、政策提言や、地域発ビジネスモデルの研究、創造等を行っています。

インテックについて (<https://www.intec.co.jp/>)

お客様の経営戦略に沿った情報化戦略の立案からシステムの企画、開発、アウトソーシング、サービス提供、運用保守まで、IT分野において幅広く事業を展開しています。インテックは、1964年の創業以来培ってきた技術力をもとに、AI、RPA等のデジタル技術の活用や、新たな市場の創造にも積極的に挑戦しています。常にオープンな姿勢で、人、企業、社会を技術でつなぎ、自らも変革しながら「豊かなデジタル社会の一翼を担う」企業としてお客様に新しい価値を提供してまいります。

TIS インテックグループについて

TIS インテックグループはグループ社員約2万人が一体となって、強みを活かし、国内および海外の金融・製造・サービス・公共など多くのお客様のビジネスを支えるITサービスを提供しています。デジタル技術を駆使したムーバーとして、未来の景色に鮮やかな彩りをつけていきます。

【本件に関するお問い合わせ】

株式会社インテック テクノロジー&マーケティング本部 広報室 小川、長谷、稻垣
E-Mail : press@intec.co.jp